Le Premier ministre du Québec entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba



La Havane, 12 sept. (RHC).- Philippe Couillard, premier ministre du Québec, entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

Le ministère cubain des Affaires étrangères annonce que le but de cette visite est de tisser des liens dans les domaines des énergies renouvelables, de l'industrie touristique, du bâtiment et de l'agro-alimentaire, entre autres.

Le Premier ministre du Québec est accompagné d'une quarantaine de chefs d'entreprises, une mission commerciale organisée par Québec Export.

Le programme de Philippe Couillard à La Havane comprend un entretien avec Ricardo Cabrisas, viceprésident du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba et ministre de l'Économie et de la Planification.

Au mois d'avril, le gouvernement de la province du Québec avait annoncé son intention d'ouvrir un bureau de représentation à La Havane.

Ces derniers mois, les échanges entre Cuba et cette province canadienne se sont multipliés au plus haut niveau. Au mois de novembre ous avons reçu à Cuba la visite de Christine Saint-Pierre ministre québécoise des Affaires étrangères et de la Francophonie.

A cette occasion, la ministre québécoise avait signalé les grandes perspectives s'ouvrant au développement des échanges économiques et scientifiques entre les deux parties.

En février 2016, un décret ministériel ajoutait Cuba aux territoires compris par la délégation générale du Québec au Mexique, ce qui démontre, signale le ministère cubain des Affaires étrangères, l'intérêt de cette province canadienne de développer ses liens avec Cuba.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères cite en exemple la convention de coopération entre le Fond de la recherche du Québec et le Centre de Neurosciences de La Havane.

Le Canada reste, rappelons-le, en premier lieu des pays de provenance des touristes que nous accueillons chez nous.

Les médias canadiens s'accordent d'ores et déjà à qualifier d'historique la visite du Premier ministre Philippe Couillard à La Havane.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105390-le-premier-ministre-du-quebec-entame-aujourdhui-une-visite-officielle-a-cuba



Radio Habana Cuba